

2月の学校生活の様子

今年度も、残すところ約1ヶ月となりました。この1ヶ月は、1年間の学習や生活のまとめの時期であると同時に、6年生から在校生への引継ぎの時期にも当たります。これまで朝日みどり小学校を立派にリードしてきた6年生から5年生を中心に在校生へのバトンパスがしっかりできるよう1日1日を大切に過ごしてほしいと思います。

2月の学校生活の様子を紹介します。

◆ 2月6日（月）集落子ども会

6年生がもうすぐ卒業することに伴い、来年度の集落の会長、副会長、書記などの新しい組織決めを行いました。また、新1年生を確認し、新しい登校班についても確認しました。



◆ 2月7日（火）1年生発表朝会

今年度の最後の発表朝会は1年生でした。1年生が合唱や合奏、音読、なわとびなどを発表しました。一人一人がそれぞれの役割を確実にこなし、4人でまとまりのある素晴らしい発表を行いました。何でも抜群にこなす「スーパー1年生」です。



◆ 2月9日（木）新入生保護者説明会

来年度入学予定の新1年生は、今のところ13名です。新1年生と保護者の方が来校されました。当日は、現1年生が、新1年生の皆さんにプレゼントを渡しました。また、5年生と一緒に学校探検を行いました。



◆ 2月10日（金）全校なわとび大会

全校で短なわの大会を行いました。この大会に向けて、1月30日（月）から2限後の15分休みに、全校で毎日なわとび練習に取り組んできました。大会当日は、前回しでの3分間連続跳びと、自分の選んだ種目で30秒間に何回跳べるかを競う種目を行いました。練習の成果を存分に発揮し、力一杯競い合いました。





6年生の入場



6年生の入場



◆ 2月24日（金）6年生の卒業を祝う会

これまで朝日みどり小学校を立派にリードしてきてくれた6年生に、1～5年生が感謝の気持ちを伝えました。5年生が中心となって全校をまとめ、6年生のために様々な準備を行い、本番を迎えました。



はじめの言葉（6祝会実行委員長）



1年生の発表

6年生への「ありがとう」の気持ちを込めて、「新時代」の曲に合わせ、キレイのダンスを披露しました。4人の息の合った抜群のダンスは観衆を釘付けにしました。



2年生の発表

上手に跳べるようになった短なわ、長なわ跳びを披露しました。そして、これまでの6年生への感謝の気持ちを2年生みんなで心を込めて伝えました。



3年生の発表

学校行事で6年生がリーダーシップを発揮した場面を劇で再現しました。また、「ありがとう」の気持ちを込めて「パフ」の合奏も行いました。感謝の横断幕も掲げました。



4年生の発表

4年生一人一人が6年生一人一人に向けて、感謝の思いを熱く伝えました。また、感謝の思いを曲に乗せて感動の歌を発表しました。



5年生の発表

6年生が活躍した場面を劇で再現しました。6年生のすばらしい活躍がよく分かりました。そして、数々のすばらしいお手本を示してくれた6年生に「ありがとう」の気持ちを込めて感謝のメッセージを伝えました。



6年生の発表

6年生は、これまでの学校生活の様子を振り

返り、思い出の場面をクイズにして発表しました。また、最後は、これまでのたくさんの思い出を歌に乗せて、全校に披露しました。



終わりの言葉（6 祝会実行委員長）

入賞おめでとうございます！

◆新大全国書初大会

特選 6年 岩澤 真那 さん

準特選 3年 小田 杏莉 さん

準特選 4年 鈴木 玲音 さん

地域の皆様、ありがとうございます！

皆様から頂戴しました集落負担金で、軽量で持ち運びやすい運動用マットや水泳用ビート板、新1年生登下校用の熊鈴、ボール空気入れなどを購入させていただきました。おかげ様で子どもたちの活動が充実しています。ありがとうございました。

